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杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７７７回例会 ２０２４年９月１２日 
通常例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング              我等の生業 

四つのテスト唱和（過去形 Ver.）        関口会員 

一、真実かどうか（だったかどうか） 

一、みんなに公平か（だったかどうか） 

一、好意と友情を深めるか（たかどうか） 

一、みんなのためになるかどうか 

（なったかどうか） 

会長の時間                        大作会長 

 本日もご出席頂きありがとうございま

す。「最近さぼってるんじゃないの？」と

言われますが(笑)、今日も昼はお休み

を頂き、外からお弁当を頼んでいます。 

 先日、自動販売機でコーヒーを買おう

としたら、販売機の前にプリウスが止まっており、邪魔だ

なあと思いつつ間に入っていったら、「そういえば、プリウ

スはエンジン音がしないので急に発進して足を踏まれた

ら嫌だな」と、とっさに足を引っ込めてしまいました。安全

面を考えるとエンジン音がしないのもどうかと思います。 

 また、道路わきにある植栽も危険な場合があります。私

の車は車高が低いので、左右を確認するときに、伸びて

いる雑草や枝で見えづらく困ることがあります。最近では、

神宮外苑の街路樹が再開発により伐採されることで、反

対の声が上がっていますが、しかし、中には樹齢 100 年

以上の樹木もあり、中には幹や枝が腐っているものもあ

り危険でもあります。というのも、我が家にも樹齢の高い

樹木があり、大風が吹くたびにヒヤヒヤしているからです。

そこにある歴史や景観の美しさも大事ですが、安全面を

考えると、新しい樹木と植え替えをするなど、考えるべき

だと思います。 

 本日 12 日、岸田総理大臣の後任を選ぶ自民党総裁選

挙が告示され 9 人が立候補しました。新聞や TV では、小

泉進次郎さんが、総裁になるのではないかと言われてい

ますが、ネットでは高市さんと評価が大きく違うようです。 

小泉さんは、個人的に 4 月 14 日と誕生日が一緒というこ

とで親しみがありますが、政策については同意できないと

ころもあります。もし、総裁になれば頑張って欲しいと思

います。 

 本日は、公式訪問リハーサルということで、次第のとお

り流れを確認します。気づいたことがありましたら遠慮なく

言って頂ければと思います。渋谷ガバナー補佐が他クラ

ブの公式訪問に出席されているので、ご指導宜しくお願

い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 春日部イブニング RC より、訃報

が届いております。白鳥賢一郎

会員の御尊父 白鳥賢造様が 9

月 10 日永眠致しました。謹んで

ご通知申し上げます。詳細は、

事務局までお問合せください。 

 私の事業所デイサービスと小多機「わたや」では、

2 カ月に 1 回のペースで地域食堂を開催しており

ます。今月は 9 月 27 日（金）に開催致します。 

お子さまは高校生まで無料となっております。大

人は 100 円ですので宜しくお願い致します。 

9 月理事会報告                 下津谷エレクト 

10 月例会予定 

 10 月 

3 日 通常例会・雑誌紹介（さいしん例会場）  

10 日 休 会（スポーツの日の振替え） 

17 日 第６G ループチャリティゴルフ（猿島 CC） 

24 日 グループゴルフ開催報告（アグリパーク） 

31 日 移動例会・11 月理事会あり（和泉屋） 

 



 10/17（木）第 6 グループゴルフについて 

・9/5 現在の各クラブ登録状況（春日部：9 名 春日

部西：5 名 春日部南：8 名 春日部 EV：9 名） 

暫定枠 17 名（杉戸 RC） 

スタッフのポリオ T シャツ着用（ゴルフ参加は除く） 

懇親会会場の横断幕、立て看板作成（看板サイズ）

→実行委員長、他数名で現地打ち合わせあり 

 10/2（水）富岡 RC メイキャップについて 

参加者： 関口会員、大作会長、鈴木幹事、下津谷

会員、矢島会員）1 台の車で乗り合い訪問 

 9/19 ガバナー公式訪問について 

会場：和泉屋、 食事：大吉（寿司） 

参加者の促進（目標：30 名以上）  

早退する会員がいるので、写真撮りは例会前に行う 

懇親会なし（岡村ガバナー辞退のため） 

お土産について（岡村ガバナー・地区副幹事） 

 地区役員推薦（次年度の推薦状 10/10 締切り） 

 新規社会奉仕事業について（生涯学習センターカル

スタすぎと 映画上映） ※単年度事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公式訪問リハーサル            司会 鈴木幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木幹事の司会のもと、次第に沿って公式訪問のリハ

ーサルを行い会員の皆様と流れを確認致しました。 

リハーサルの後に、渋谷ガバナー補

佐から公式訪問での注意点と、岡村ガ

バナーの今年度の重点事項や公式訪

問でクラブに対してされる質問の傾向

と対策について丁寧にお話を頂きまし

た。ありがとうございます。 

会員報告                         仁部会員 

先月末の父親の逝去に対しまして葬

儀を行わせて頂きました。大作会長は

じめ会員の皆様には雨の中、ご会葬そ

して過分なる御厚志を頂戴しましてあり

がとうございました。無事に送ることが

できました。後に聞いた話ですが、父は生前、叔母に言っ

ていたのは、いつが楽しかった？と聞くと、70 代が最も楽

しかったと答えたそうです。振り返ってみますと、ロータリ

ーにお世話になっていたのが 70代です。関口さんや下津

谷さんのお父様とずい分と御酒を食らった時代が楽しか

ったようです。父は教員だったものですから、このロータリ

ーの活動が新鮮で楽しかったのだと思います。私も父に

は及びませんが、楽しい 60 代 70 代を過したいと思いま

すので、ご指導のほど宜しくお願い致します。 

会員報告（青少年奉仕委員会）         渡邉会員         

 交換留学生のマドレンさんの自己紹介のレターがあり

ますので抜粋してご紹介致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 20 17 0 （11） 83.78% 

大作会長： 次週の公式訪問お願いします。 

鈴木幹事： いつまで暑いのでしょうね！  

落合（喜）会員： 歯がどんどん悪くなってきて美味しい食

事が思ったよう出来なくて困っています。 毎週歯医者

通いでまいりました。 



折原（正）会員： 公式訪問もうすぐですねー。 

渡邉会員： 来週は公式訪問ですね、今回は幹事も終わ

ったので少しゆっくり出席できます。大作会長、鈴木幹

事がんばってください。 

真中会員： 10 月 6 日（日）カルスタすぎとで杉戸町民謡

連合会の発表会です。おヒマな方はご来場お待ちして

います。 

渋谷会員： 9 月になってもこの暑さ。高野台駅前、人が

歩いていません。 

中川会員： 明日は財団セミナーに行ってきます。19日は

公式訪問を早退します。申し訳ありません。 

郡嶋会員： 2024 パラリンピック車椅子テニスで弊社のス

ポーツ専従社員の眞田選手がおしくも 3 回戦で敗退。

しかし、同じ会社の仲間として誇らしく思います。 

野口（美）会員： 夏が長くて、最高です！ 

大作（忠）会員： 今年の残暑も厳しいですね！ゴルフを

なさる先輩方、熱中症に気を付けてくださいね。 

関口会員： TV 中継で大谷が 47 本塁打 48 盗塁を決め

ました。 

武井会員： 次回は公式訪問ですので、皆様出来るだけ

参加しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長岡会員： 誕生祝ありがとう。 

仁部会員： 父の葬儀には、会長をはじめ会員の皆様ご

会葬賜りありがとうございました。暑く御礼申し上げま

す。今後とも宜しくお願い申し上げます。 

戸賀崎会員： 昨日は 9.11 同時多発テロのあった日です。

あの日から 23 年もたったのかと月日の流れを感じると

共に、戦争もなく生活できていることに改めて感謝しま

した。 

矢島会員： とにかく暑い、外にあつくなる事もなし。年寄

りは早く引き下がる事か。 

細井会員： 埼玉県労働局で埼玉地方最低賃金審議会

に出席して来ました（自動車販売部門）。 

下津谷会員： 今週末、第 37 回利根川大花火大会が開

催されます。無料エリアで今年もいい場所を確保でき

るといいのですが・・・。 

中野会員 

スマイル本日投入額 ３１，０００円 

スマイル累計額 １９３，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 


